



[Ampliar imagen](#)

El concejal de Cultura del Ayuntamiento de Adra, Moisés Linares, el director conservador del Parque Natural Sierra María-Los Vélez, Salvador Parra, el asesor técnico de la exposición, Jaime de Lara y el presidente del Grupo Artístico Gabar, Antonio Egea Martínez, han inaugurado la exposición 'Parque Natural Sierra María-Los Vélez', que estará en Adra hasta el próximo 3 de marzo.

La exposición está compuesta por nueve paneles temáticos de gran formato y un total de 23 cuadros obras gráficas de artistas de la Asociación Gabar, donde se pretende dar a conocer el Parque Natural Sierra María-Los Vélez en toda la provincia de Almería. Los paneles temáticos van desde el paisaje, pasando por la flora, fauna, gestión forestal, agricultura y ganadería, patrimonio cultural, prehistoria, turismo sostenible y gastronomía y uso público. La selección de cuadros que componen esta exposición pretende reflejar la belleza y singularidad de los paisajes del Parque Natural Sierra María-Los Vélez y toda su comarca. En los diferentes paneles temáticos se han representado no solamente dichos valores sino también la gran riqueza cultural existente y el potencial de las actividades económicas respetuosas con el medio ambiente. La exposición pone de manifiesto la compatibilidad entre la conservación de los valores ambientales y el desarrollo sostenible.

El concejal de Cultura del Ayuntamiento de Adra, Moisés Linares, agradeció al Parque Natural Sierra María-Los Vélez y a la Consejería de Agricultura, Pesca y Medio Ambiente de la Junta de Andalucía “por haber escogido al municipio de Adra como inicio para esta gran exposición itinerante”, al tiempo que señaló que “Adra y la comarca de Los Vélez están en cada uno de los extremos de la provincia de Almería, pero eso no es motivo para no conocernos mejor. Esta exposición sirve además para unir a estas dos comarcas de la provincia, como el Poniente y Los Vélez, y que de esta manera conozcamos mejor esa zona de la provincia de Almería, su riqueza, su patrimonio y costumbres. Para nosotros es un honor acoger durante toda esta semana esta exposición en el Centro Cultural”.

El Grupo Gabar, es una asociación artística que nace con el objetivo de reunir a los interesados por el arte, difundir obras de artistas dentro y fuera de la comarca de Los Vélez y promover actividades formativas. La exposición está organizada por el Ayuntamiento de Adra, la Consejería de Agricultura, Pesca y Medio Ambiente de la Junta de Andalucía y Europarc y cuenta con la colaboración del Grupo Gabar.

A partir del 4 de marzo, la exposición de paneles se trasladará al IES Abdera, en donde se procederá a lo largo de esa semana a hacer una charla informal y divulgativa sobre el Parque Natural Sierra María-Los Vélez y la comarca de Los Vélez.